

Addendum / Addenda

Project Description / Description de projet MON – Replacement of Defective Dampers/Remplacement de volets de ventilation		
Solicitation No./N° de sollicitation 23-58134	Project No./N° de projet 6369	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / représentant ministériel Martin Legris		Date October 3, 2023
Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.		Nota: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.

- 1 Confirmation of Closing Date and Time:
 3. TENDER CLOSING DATE:
 Tender closing date is October 26th, 2023 at 14:00.

- 1 Confirmation de la date et de l'heure de clôture:
 3. DATE DE FERMÊTURE :
 La date de fermeture est le 26 octobre, 2023 14 :00

- 2 Confirmation of Site Visits:
 2. MANDATORY SITE VISIT:
 It is mandatory that the bidder attends one of the site visits at the designated date and time.
 At least one representative from proponents that intend to bid must attend.

The site visits will be held on October 10th and October 11th, 2023 at 10:00am. Meet Martin Legris at MON Building 6100 Royalmount Ave, Montreal, QC. Bidders who, for any reason, cannot attend at the specified date and time will not be given an alternative appointment to view the site and their tenders, therefore, will be considered as non-responsive. NO EXCEPTIONS WILL BE MADE.

As proof of attendance, at the site visit, the Contracting Authority will have an Attendance Form which MUST be signed by the bidder's representative. It is the responsibility of all bidders to ensure they have signed the Mandatory Site Visit Attendance form prior to leaving the site. Proposals submitted by bidders who have not attended the site visit or failed to sign the Attendance Form will be deemed non-responsive.

- 2 Confirmation des visites sur place:

2. VISITE DU SITE OBLIGATOIRE

Les soumissionnaires ont l'obligation de participer à une des visites du site à la date et à l'heure prévues. Les soumissionnaires qui ont l'intention de présenter une soumission doivent envoyer au moins un représentant à cette visite.

Les visites de chantier se tiendront le 10 octobre et le 11 octobre, 2023 à 10 :00. Rencontrer Martin Legris l'édifice MON, 6100 avenue Royalmount, Montréal, QC. Les soumissionnaires qui, pour une raison quelconque, ne peuvent pas participer à la visite à la date et à l'heure prévues ne pourront obtenir un deuxième rendez vous; leur soumission sera donc considérée comme non conforme. AUCUNE EXCEPTION NE SERA FAITE.

Pour prouver qu'ils ont participé à la visite du site, les soumissionnaires ou leurs représentants DOIVENT signer, lors de la visite, le formulaire de participation élaboré par l'autorité contractante. Les soumissionnaires ou leurs représentants ont la responsabilité de vérifier s'ils ont bien signé ce formulaire avant de quitter le site. Les soumissions présentées par des soumissionnaires qui n'ont pas participé à la visite du site ou qui ont oublié de signer le formulaire de participation seront considérées comme non conformes.

